

Cette publication n'est pour ainsi parler, qu'un essai. Que nous arrivions à un premier succès et nous continuerons à donner au public des livres d'écoles écrits par des Canadiens, au point de vue canadien, édités et imprimés par des Canadiens.

Nous croyons que notre entreprise doit avoir pour double et heureux résultat d'encourager la littérature et l'industrie du pays et de rendre moins chers les livres de nos écoles.

Grand nombre de chefs d'institutions et de parents, appréciant surtout ce dernier avantage, ont déjà promis de faire un bon accueil à l'*Abrégé de l'Histoire du Canada* et leur approbation a encouragé

L'ÉDITEUR.

APPROBATIONS DONNÉES A L'ÉDITEUR.

Ayant fait examiner l' "*Abrégé de l'Histoire du Canada, depuis sa découverte jusqu'à 1840, à l'usage des maisons d'éducation*, par F. X. Garneau," nous n'hésitons pas à déclarer que ce livre peut être mis sans crainte entre les mains des élèves de nos maisons d'éducation à qui nous croyons qu'il sera fort utile.

† C. F. ÉVÊQUE DE TLOA.

Archevêché de Québec. 20 novembre 1856.

L'Histoire du Canada, à l'usage des maisons d'éducation et des écoles primaires, que vous venez d'écrire, comble une lacune que je désirais voir disparaître depuis longtemps. Ce travail de notre M. Garneau, se recommande de lui-même ; aussi me ferai-je un devoir de purger nos écoles de Québec des prétendues histoires de notre pays qu'on y rencontre aujourd'hui, et de les remplacer par l'excellent volume que vous venez de publier.

J. CRÉMAZIE,

Com. et S. T. des Écoles C. C. Q.

Québec, 5 octobre 1856.